



BOLETÍN INSTITUCIONAL

Periodo abril - junio 2024

Toma de Posesión de Nuevas Autoridades en la Junta de Distrito Municipal de Hato Damas



Daniela Alcantara Castillo tomó posesión como alcaldesa de la Junta de Distrito Municipal de Hato Damas este pasado miércoles 24 de abril, juramentándose para el período 2024-2028.

En su discurso de aceptación, la Sra. Castillo reafirmó su compromiso de campaña, declarando: "Trabajaremos para convertir este municipio en el lugar que siempre hemos soñado."

Además, atribuyó su victoria a Dios y al pueblo de Hato Damas, agradeciéndoles por su apoyo y confianza. El pasado 24 de abril también se juramentaron (03) regidores de los cuales 2 pertenecen al partido de Gobierno quienes acompañarán a la alcaldesa durante su mandato.

El evento de juramentación contó con la presencia de su familia, la alta dirigencia del Partido Revolucionario Moderno (PRM) en el municipio y Cientos de munícipes, quienes le han apoyado en su trayectoria política.

Dirección de Comunicaciones AHD
Jueves 25 de abril 2024

Alcaldesa Daniela Alcántara Encabeza Reunión con alcaldes Pedáneos del Distrito Hato Damas



Hato Damas, SC. - La alcaldesa Daniela Alcántara lideró una reunión crucial con los alcaldes pedáneos del distrito de Hato Damas. El objetivo principal de este encuentro fue trabajar en conjunto para garantizar el buen funcionamiento del orden público, así como el cumplimiento de las leyes y los reglamentos en cada sección rural del distrito.

Durante la reunión, la alcaldesa Alcántara destacó la importancia de la colaboración entre las distintas autoridades locales para asegurar que todas las áreas rurales del distrito reciban la atención y el apoyo necesarios. «Es fundamental que trabajemos unidos para mantener el orden y la legalidad en nuestras comunidades. Cada uno de ustedes tiene un papel crucial en este proceso,» afirmó la alcaldesa.

Los alcaldes pedáneos expresaron sus inquietudes y compartieron las dificultades que enfrentan en sus respectivas secciones. Se discutieron diversas estrategias para mejorar la seguridad y el cumplimiento de las normas, y se acordó implementar medidas concretas para abordar estos desafíos de manera efectiva.

Este encuentro marca un paso significativo hacia la consolidación de un distrito más seguro y ordenado, donde las leyes y reglamentos se respeten y se cumplan en todas las áreas rurales. La alcaldesa Alcántara reiteró su compromiso de continuar trabajando de la mano con los alcaldes pedáneos para asegurar el bienestar y la seguridad de todos los habitantes de Hato Damas.

Dirección de Comunicaciones AHD
Viernes 03 de mayo 2024

Alcaldesa Daniela Alcántara Castillo Dispone Trabajos de Limpieza en Hato Damas.



Hato Damas, SC. - La alcaldesa Alcántara Castillo destacó la importancia de estas labores para garantizar la salud y el bienestar de los residentes, así como para prevenir problemas de salubridad y asegurar el acceso seguro a todas las zonas del distrito. “Es nuestra responsabilidad mantener nuestras comunidades limpias y seguras, especialmente después de las inclemencias del tiempo que hemos enfrentado. Estos trabajos son esenciales para prevenir problemas de salubridad y asegurar que todos los ciudadanos puedan transitar de manera segura y sin inconvenientes por todas las zonas del distrito”, afirmó.

Dirección de Comunicaciones AHD
Viernes 24 de mayo 2024

Avances en los trabajos de la carretera Llanada Grande de Jamey



Hato Damas, SC. - La carretera Llanada Grande de Jamey, ubicada en el Distrito Municipal de Hato Damas, San Cristóbal, está en proceso de mejoras significativas. Estos trabajos son cruciales para la comunidad de Jamey, ya que facilitarán el acceso y conectividad dentro de la región, lo que es esencial para el desarrollo socioeconómico del área.

Importancia de la Carretera

Conectividad y Transporte: La carretera mejora la comunicación entre Jamey y otras áreas de Hato Damas y San Cristóbal, permitiendo un flujo más eficiente de bienes y personas. Esto es particularmente relevante para el transporte de productos agrícolas y otros bienes esenciales.

Acceso a Servicios: La mejora de la carretera facilita el acceso a servicios básicos, como el Centro de Primer Nivel de Atención en Jamey, recientemente remodelado con una inversión significativa. Este centro ofrece servicios médicos esenciales a más de diez sectores de la comunidad.

Desarrollo Económico: Una infraestructura vial adecuada es vital para el crecimiento económico, ya que atrae inversiones y mejora las condiciones para los negocios locales. La mejora de la carretera Llanada Grande de Jamey es un paso importante hacia la modernización de la infraestructura en Hato Damas, potenciando así el desarrollo económico de la región.

Dirección de Comunicaciones AHD
Miércoles 29 de mayo 2024

Continúan los Trabajos de Limpieza y Acondicionamiento de la Funeraria Municipal de Hato Damas



Hato Damas, SC. - La Funeraria Municipal de Hato Damas está siendo objeto de intensos trabajos de limpieza y acondicionamiento. Estas labores son parte de un esfuerzo continuo para mejorar y mantener las instalaciones en óptimas condiciones para la comunidad.

Las autoridades locales han priorizado estas acciones para garantizar que la funeraria esté en condiciones adecuadas para ofrecer un servicio digno y respetuoso a los residentes de Hato Damas. Los trabajos incluyen la limpieza profunda de todas las áreas y reparación de estructuras dañadas, asegurando que el lugar esté limpio, seguro y funcional.

El objetivo principal es proporcionar un espacio adecuado y respetuoso para las ceremonias y servicios funerarios, reflejando el compromiso de las autoridades con el bienestar y la dignidad de los ciudadanos en momentos difíciles.

Los residentes han expresado su apoyo y aprecio por estos esfuerzos, reconociendo la importancia de contar con instalaciones funerarias en buen estado. Las autoridades locales continúan trabajando para asegurar que todos los aspectos de la comunidad, incluidos los servicios funerarios, se mantengan en condiciones óptimas para el beneficio de todos.

Dirección de Comunicaciones AHD
Viernes 31 de mayo 2024

Alcaldesa Daniela Alcántara Castillo Participa en el XVI Congreso de FEDODIM Enfocado en Finanzas Municipales y la IV Revolución Industrial



La Alcaldesa Daniela Alcántara Castillo formó parte del XVI Congreso de la Federación Dominicana de Distritos Municipales (FEDODIM), que tuvo lugar en Bávaro, en el Hotel Hard Rock Punta Cana, del 30 de mayo al 1 de junio de 2024. Este año, el congreso se centró en «Las Finanzas Municipales y la Cuarta Revolución Industrial» y tuvo como objetivo principal consolidar el proceso de transformación municipal para seguir mejorando la calidad de vida en todo el territorio dominicano.

El evento reunió a líderes y expertos de diversas áreas, incluyendo conferencistas como Rafael Santos Badía, director general de INFOTEP, y José Rijo Presbot, director general de la Dirección General de Presupuesto. Se discutieron temas cruciales como la transparencia y el control de las finanzas municipales, el liderazgo, la Industria 4.0 y el uso de la inteligencia artificial para optimizar la gestión municipal.

El congreso también abordó estrategias de adaptación y mitigación del cambio climático, reafirmando el compromiso de FEDODIM con la sostenibilidad y el desarrollo local. Entre los asistentes destacados estuvieron David Collado, Ministro de Turismo; y Kelvin Cruz, presidente de FEDOMU, quienes explicaron cómo la tecnología puede impulsar el desarrollo sostenible y mejorar la eficiencia de los servicios municipales.

El Congreso, que este año ha reunido a más de 200 representantes de los distritos municipales de todo el país, tiene como objetivo principal consolidar el proceso de transformación municipal y seguir impactando positivamente en la calidad de vida de los ciudadanos en toda la República Dominicana. La inauguración del evento estuvo marcada por discursos inspiradores y la presentación de diversas ponencias que destacaron la importancia de la modernización de las finanzas municipales y la adopción de tecnologías emergentes para el desarrollo local.

El evento concluyó con un llamado a la acción para todos los municipios del país, instándolos a continuar con los esfuerzos de modernización y a colaborar de manera estrecha con el gobierno central y las organizaciones internacionales para lograr una transformación integral y sostenida. La participación de la Alcaldesa Daniela Alcántara Castillo en el XVI Congreso de FEDODIM ha reafirmado su compromiso con la innovación y la mejora continua en la administración pública, siendo un ejemplo inspirador para otros líderes municipales y reafirmando su papel como una figura clave en el desarrollo local de la República Dominicana.

Dirección de Comunicaciones AHD
Lunes 03 de junio 2024

Alcaldesa Daniela Alcántara Castillo Encabeza Encuentro Crucial para Mejorar Distrito Hato Damas.



Hato Damas, S.C. - La Alcaldesa Daniela Alcántara Castillo se reunió con representantes de la Policía Nacional, el Director del COBA Manuel Hernández, comerciantes locales, líderes comunitarios y otros miembros del Distrito Hato Damas, con el objetivo de que juntos puedan garantizar la paz y Tranquilidad de las personas que lo componen.

Discutieron la organización de vías de acceso, la tranquilidad y limpieza del área, educación sobre gestión de residuos, y regulación del ruido para cuidar la salud auditiva.

Los participantes elogiaron la iniciativa y se comprometieron a colaborar en la mejora continua del distrito.

Por su parte, la Alcaldesa se comprometió a continuar organizando reuniones como esta, asegurando la participación de todos los residentes del distrito en los procesos de trabajo que se están realizando.

Dirección de Comunicaciones AHD

Miércoles 05 de junio 2024

Avances en la Construcción de Aceras y Contenes en la Calle Joaquín Balaguer, Distrito Municipal de Hato Damas.



Hato Damas, S.C. - La Alcaldía del Distrito Municipal de Hato Damas, bajo la dirección de la alcaldesa Daniela Alcántara Castillo, continúa trabajando en el desarrollo de infraestructuras viales clave para la comunidad. Actualmente, se están realizando obras de construcción de aceras y contenes en la calle Joaquín Balaguer, que conecta los sectores de Boruga y San Francisco, para posteriormente continuar con el asfaltado de la misma.

La alcaldesa Alcántara Castillo, acompañada por el ingeniero encargado de la obra, destacó la importancia de estos trabajos no solo para mejorar la infraestructura local, sino también para reducir la congestión vehicular. Al proporcionar una ruta alternativa, se espera que los tiempos de viaje disminuyan, mejorando así la eficiencia del transporte y la calidad de vida de los residentes de Hato Damas.

Además, estas mejoras viales son cruciales para garantizar el acceso seguro y fluido en el distrito, especialmente en áreas que han enfrentado problemas de movilidad debido al deterioro de las vías. La iniciativa se enmarca dentro de un plan más amplio de la Alcaldía para fomentar el desarrollo urbano y la conectividad en toda la región.

Dirección de Comunicaciones AHD
Jueves 06 de junio 2024

La Junta de Distrito Municipal de Hato Damas y Ministerio de Obras Públicas Evaluaron Socavones en las Calles del Sector.



Hato Damas, S.C.- La alcaldesa de Hato Damas, Daniela Alcántara Castillo, en colaboración con el equipo del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC), ha llevado a cabo una evaluación detallada de los socavones en las calles de Hato Damas – Jamey. Estas depresiones en el terreno, causadas por fuertes lluvias, amenazan con dejar incomunicadas a varias comunidades del Distrito Municipal.

Durante la inspección, se identificaron los puntos críticos que requieren intervención inmediata para prevenir accidentes de tránsito y asegurar una circulación fluida y segura para los ciudadanos. Alcántara Castillo, junto a los ingenieros del MOPC, está trabajando en un plan de acción para reparar estos daños lo más pronto posible.

El MOPC ya ha demostrado su compromiso con la infraestructura de la zona mediante la reciente construcción del puente sobre el río Nigua, que conecta Hato Damas con San Cristóbal. Esta obra, que se inició debido al colapso del antiguo puente a causa de las lluvias, es fundamental para la comunicación y seguridad de las comunidades locales.

La alcaldesa ha reiterado su compromiso de continuar colaborando con el MOPC y otras autoridades para mejorar la infraestructura del distrito y garantizar la seguridad y bienestar de todos los residentes.

Dirección de Comunicaciones AHD
Jueves 06 de junio 2024

La Alcaldesa del Distrito Hato Damas: Daniela Alcántara Castillo, supervisa los trabajos de limpieza y acondicionamiento en la Cancha del sector «Boruga».



Hato Damas, S.C.- La Alcaldesa del Distrito Municipal Hato Damas, Daniela Alcántara Castillo, supervisó los trabajos de limpieza y acondicionamiento en la cancha del sector «Boruga». Este proyecto busca mejorar los espacios de recreación y fomentar el desarrollo integral de los jóvenes de la comunidad.

La alcaldesa Alcántara Castillo enfatizó la importancia de estos espacios para el desarrollo personal de los jóvenes. “Queremos que nuestros jóvenes tengan acceso a lugares donde puedan ejercitarse, divertirse y aprender valores importantes como el trabajo en equipo y la disciplina,” comentó la alcaldesa. Estos valores son fundamentales para su crecimiento personal y su futuro profesional, al ayudarlos a desarrollar habilidades que les serán útiles en sus vidas y carreras futuras.

Los residentes del sector Boruga expresaron su gratitud por las mejoras, señalando que estos esfuerzos reflejan una gestión comprometida con el bienestar de sus ciudadanos. La mejora de la cancha no solo proporcionará un espacio para la recreación, sino que también contribuirá a la cohesión social y al desarrollo comunitario.

Dirección de Comunicaciones AHD
Jueves 20 de junio 2024

Alcaldesa Daniela Alcántara Castillo Supervisa Mejoras en Infraestructura Vial en Carvajal



Hato Damas, S.C.- Con el compromiso de asegurar un trabajo de calidad y en respuesta a las necesidades de la comunidad, la Alcaldesa Daniela Alcántara Castillo realizó una supervisión exhaustiva de los trabajos de mejoramiento de las condiciones de la calle en la comunidad de Carvajal. Durante su visita, la alcaldesa estuvo acompañada por ingenieros y personal del ayuntamiento, quienes presentaron avances significativos en la obra. Alcántara Castillo destacó la importancia de este proyecto para mejorar la seguridad vial y la calidad de vida de los residentes de Carvajal.

«Estamos aquí para garantizar que cada detalle de este proyecto se lleve a cabo con los más altos estándares de calidad. Nuestro objetivo es ofrecer a la comunidad calles seguras y funcionales que contribuyan a su bienestar,» señaló la alcaldesa.

Los vecinos de Carvajal expresaron su agradecimiento por la atención del ayuntamiento y la diligencia en la ejecución de las obras. «Es gratificante ver que nuestras preocupaciones son escuchadas y atendidas. La mejora de nuestras calles era una necesidad urgente y la respuesta ha sido rápida y eficiente,» comentó uno de los residentes de la comunidad.

La alcaldesa Alcántara Castillo reafirmó su compromiso de seguir trabajando en conjunto con la comunidad para identificar y resolver las problemáticas locales. Este proyecto forma parte de un plan integral de desarrollo urbano que busca transformar positivamente los espacios públicos y mejorar la infraestructura en todo el municipio.

Dirección de Comunicaciones AHD

Sábado 22 de junio 2024

Inician trabajos de mejora en la carretera del sector Limón Dulce en Hato Damas bajo la supervisión de la Alcaldesa Daniela Alcántara Castillo.



Hato Damas, S.C.- En el día de ayer se dio inicio a un esperado proyecto de mejora en la carretera del sector Limón Dulce del Distrito Municipal Hato Damas, con el apoyo y supervisión de la Alcaldesa Daniela Alcántara Castillo. Este proyecto responde a una necesidad largamente expresada por los residentes del distrito y forma parte de un esfuerzo mayor para mejorar la infraestructura vial de la zona.

El plan de acondicionamiento y bacheo de calles y caminos vecinales beneficiará a varias comunidades, incluyendo Limón Dulce, San Francisco, Jamey, Daza y El Ramón. La alcaldesa Alcántara Castillo ha enfatizado la importancia de este proyecto, destacando que la construcción de esta carretera permitirá una conexión más rápida y eficiente con Santo Domingo. Esto reducirá los tiempos de viaje y facilitará el acceso a servicios esenciales y oportunidades de empleo. Esta mejora es particularmente importante para las comunidades rurales que han estado históricamente aisladas.

Durante el evento de inicio de las obras, la alcaldesa agradeció el apoyo recibido y reiteró su compromiso de continuar trabajando para mejorar las infraestructuras del distrito. Los residentes de Hato Damas expresaron su satisfacción y esperanza de que estas mejoras traerán consigo un desarrollo sostenible y mayores oportunidades para la comunidad.

Dirección de Comunicaciones AHD
Jueves 27 de junio 2024



   @alcaldiaHatoDamas